

"No hay voluntad política para reflotar proyecto de Neurociencia"

Según información extraoficial, la UV devolverá el inmueble a Bienes Nacionales. Consejero propone, con el fin de evitar su deterioro, instalar una comisaría temporal en dicho espacio.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

A casi dos semanas de que el proyecto de levantar el Centro de Neurociencia en el edificio Severín se cayera por completo, la noticia sigue causando remezón en la región.

Esto, según explicaron personereros políticos de la zona, porque no existiría, a la fecha, voluntad política concreta para erigir el proyecto en otro punto de la ciudad, ni tampoco para proteger con vehemencia el inmueble emplazado en el corazón del Barrio Puerto.

Lo anterior porque, extraoficialmente, la Universidad de Valparaíso (UV) no persistiría en la iniciativa y devolvería el inmueble a la cartera de Bienes Nacionales en un corto plazo, cuestión que ha despertado la alerta de algunas autoridades locales, ya que temen que una nueva historia de abandono se vuelva a repetir en la Ciudad Puerto.

"No hay voluntad política para reflotar el proyecto", adelantó el conse-



CORE MANUEL MILLONES.

jero regional, Manuel Millones.

"Es urgente impulsar un proyecto en ese terreno y no dejarlo botado por el riesgo en el entorno para los transeúntes y vecinos, además es un sector que conforma el sitio del patrimonio y esa condición obliga a hacer la intervención adecuada para recuperar Valparaíso", agregó convencido.

Así, entregando propuestas, para evitar que aquel espacio se convierta en una "ratonera", el core propone, mientras, "reponer la Comisaría de Carabineros y una unidad de la PDI, es decir, una unificación de la labor preventiva entre ambas instituciones".

SINCERAR POSTURAS

Sin perjuicio de esta idea, el consejero hizo un llamado a "sincerar la discusión".

"Bienes Nacionales, que es el propietario del terreno, por lo que debe tomar control del predio y asegurarlo para dar tranquilidad a los vecinos. Por otro lado, hay que sincerar la discusión y resolver la suerte del proyecto y también hay que puntualizar



INICIATIVA DEL PROYECTO EN SÍ MISMO ESTARÍA BAJO EL HERMETISMO. EN CUANTO AL FUTURO DEL INMUEBLE, TAMPOCO HAY CERTEZAS.



TERRENO REGRESARÁ, PRESUNTAMENTE, A BIENES NACIONALES.

COMODATO PARA VIVIENDAS

En medio del silencio de los actores involucrados, como también de la incertidumbre, el alcalde de la ciudad, Jorge Sharp, mostró su interés por el comodato de dicho lugar. Enlace que podría servir, a su juicio, para levantar una oferta habitacional en el barrio. "Pensamos que el paño en cuestión, en caso de no ser definitivamente utilizado para la construcción del edificio Neurociencia, cumple con todas las condiciones para poder ejecutar un proyecto de vivienda que pueda ser liderado por la municipalidad de Valparaíso", aseveró el jefe comunal. En esa línea, subrayó, "nosotros como municipio lo que estaríamos invitados a realizar, es precisamente, a pedir el comodato de este lugar para realizar un proyecto junto al ministerio de Vivienda".

manifestó la autoridad.

"Hasta ahora creemos que lo importante es que se estén retomando los diálogos y las diversas ideas para retomar el edificio Neurociencias. Algo en concreto, no hemos tenido conocimiento hasta el momento, pero esperamos que a raíz de todas estas conversaciones prontamente tengamos una iniciativa que sea concreta y ejecutable para poder le-

vantar el edificio de Neurociencias y también el sector de Barrio Puerto", añadió.

SIN RESPUESTAS

Consultados al respecto, desde Bienes Nacionales declinaron referirse al respecto.

Por otro lado, desde la UV, hasta el cierre de esta edición, no entregaron respuestas sobre el futuro de este recinto. ☹

Es necesario poder volver a levantar este proyecto y que tenga un sentido para la comuna y principalmente para el sector".

consejera Nataly Campusano.